

SOLUCIONES DE EL NOMINALISMO Y EL REALISMO EN LA EDAD MEDIA

1. Lee el siguiente texto:

En el siglo XIV aparece una polémica que girará en torno a la existencia o no de los universales. Algunos autores consideran que los universales tienen una existencia separada en el mundo inteligible (Realismo Platónico), otros considerarán que los universales existen, pero no en una realidad separada (Realismo Moderado), mientras que otros considerarán que los universales no existen (Nominalismo), siendo Guillermo de Ockham uno de sus máximos representantes.

a) Haz un breve resumen

La existencia o no de los universales será un tema polémico a partir del siglo XIV. Así aquellos que consideran que los universales son la auténtica realidad serán conocidos como Realistas Platónicos. Aquellos que afirman la existencia de los universales pero formando una unidad con la materia (substancia) serán conocidos como Realistas Moderados. Finalmente los que no creen en la existencia de los universales serán conocidos como Nominalistas.

b) ¿El pensamiento de Platón estaría dentro de qué movimiento sobre la existencia de los universales?

Realismo Platónico

c) ¿En qué movimiento colocaríamos a Aristóteles?

Realismo Moderado

unprofesor.com